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MUCHÍSIMAS GRACIAS GÜITO, SR. ALCALDE DE 

PONCE, SR. ADMINISTRADOR DE FOMENTO ECONÓMICO, SR. 

CARLOS SOTO PRESIDENTE DE RONIN SHIPBUILDING, 

AMIGAS Y AMIGOS TODOS. 

ME COMPLACE ESTAR AQUÍ CON USTEDES EN EL DÍA 

DE HOY, QUE MARCA UN MOMENTO MUY ESPECIAL EN EL 

DESARROLLO DE ESTA EMPRESA RONIN SHIPBUILDING. LE 

DAMOS LA BIENVENIDA OFICIALMENTE A CARLOS SOTO, AL 

MUNDO MANUFACTURERO PUERTORRIQUEÑO,Y EN PARTICULAR 

A SU LOCALIZACIÓN AQUÍ EN EL MUELLE DE PONCE. NOS 

SATISFACE QUE PUERTO RICO COMPITIENDO CON UNO DE 

LOS LLAMADOS TIGRES ASIÁTICOS DONDE SE ESTÁ 

DESATANDO LA DINÁMICA DE CRECIMIENTO MÁS FUERTE EN 

EL MUNDO HAYA PODIDO TRIUNFAR SOBRE TAIWAN PARA 

TENER AQUÍ ESTA EMPRESA QUE ESTÁ ELABORANDO ESTE 

PRODUCTO DE ALTA TECNOLOGÍA, 

AL IGUAL QUE DE ALTA ARTESANÍA, PARA COMPETIR EN 

LOS MERCADOS MUNDIALES DE ESTE TIPO DE YATE. 

YA ERA HORA QUE EN PUERTO RICO ACOMETIÉRAMOS 

EMPRESAS NÁUTICAS DE ESTA NATURALEZA. AL  FIN AL 
• 

CABO COMO SEÑALÓ MANUEL RUIZ DEL VALLE ESTAMOS 

RODEADOS DE MAR. CUANDO MIRAMOS HACIA ADELANTE EN 

ESTA DECADA DE LOS 90 VEMOS QUE LA ECONOMÍA 
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MUNDIAL, LA ECONOMÍA INTERNACIONAL SE HACE CADA VEZ 

MAS DIFICIL. ESTADOS UNIDOS ESTA ATRAVESANDO POR 

UNA RECESION QUE NO TERMINA, EL JAPÓN PARECE ESTAR 

ENTRANDO EN OTRA, YA EN EUROPA GRAN PARTE DE LOS 

PAISES, EMPIEZA A INCLUIRSE A ALEMANIA, ESTÁN EN 

RECESIÓN DESDE HACE BASTANTE TIEMPO. 

LAS PERSPECTIVAS, PUES, INTERNACIONALES A 

NIVEL GLOBAL NO SON LAS MAS ALAGADORAS. Y POR 

CONSIGUIENTE CUANDO LAS CIRCUNSTANCIAS SE PONEN 

DIFÍCIL O DIFÍCILES, AHÍ ES DONDE HAY QUE ECHAR EL 

RESTO, AHÍ ES DONDE TENEMOS QUE AMARRARNOS LOS 

CALZONES Y ECHAR PARA ADELANTE PARA DAR LA PELEA. 

EL ESTABLECIMIENTO DE RONIN AQUÍ ES 

REPRESENTATIVO DE LO QUE TENEMOS QUE HACER. EL 

ESFUERZO QUE TIENE QUE REALIZAR FOMENTO, COMO 

AGENCIA ESTATAL, PARA PROMOCIONAR LA INVERSIÓN EN 

PUERTO RICO; DE LO QUE PUEDE HACER UN MUNICIPIO, UN 

ALCALDE, UNA ASAMBLEA COMPROMETIDOS CON EL 

DESARROLLO ECONÓMICO BRINDÁNDOLE APOYO A LA 

INICIATIVAS ESTATAL Y A VECES, TOMÁNDOSE SUS 

PROPIAS INICIATIVAS Y QUE EL ESTADO APOYE AL 

MUNICIPIO. 
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LA CIUDADANÍA, ROBERTO SACÓ, CAMINANDO JUNTO A 

CARLOS SOTO BUSCANDO LA LOCALIZACIÓN PARA ESTA 

EMPRESA. ESE ESFUERZO GUBERNAMENTAL, CIUDADANO ES 

EL QUE SE NECESITA PARA HACERLE FRENTE A TIEMPOS 

DIFÍCILES COMO LOS TIEMPOS QUE SE ESTÁN PROYECTANDO 

PARA LA ECONOMÍA INTERNACIONAL ACTUALMENTE. GRACIAS 

A DIOS, QUE DENTRO DE ESE CONTEXTO, Y GRACIAS A 

ESFUERZOS DE ESTA NATURALEZA, EN TODO PUERTO RICO 

NOSOTROS HEMOS PODIDO MANTENER UN CRECIMIENTO 

ECONÓMICO AUNQUE MODESTO, PERO CRECIMIENTO Y LA 

ECONOMÍA PUERTORRIQUEÑA NO SE HA IDO EN RECESIÓN. 

ESTO SE DEBE, PRECISAMENTE, A LA VISIÓN, A LA 

ESTRATEGIA DE DESARROLLO ECONÓMICO, AL IGUAL QUE EL 

COMPROMISO DE EL GOBIERNO EN SUS DISTINTOS NIVELES 

Y LOS PUERTORRIQUEÑOS PARA ADELANTAR EL DESARROLLO 

INDUSTRIAL Y EL CRECIMIENTO ECONÓMICO DE ESTE PAÍS. 

EL FUTURO TIENE QUE VER MÁS DE ESO... CUANDO 

HABLAMOS DE MUNICIPIOS AUTÓNOMOS, ESTAMOS HABLANDO 

DE CIUDADANOS AUTÓNOMOS ;DENTRO DE MUNICIPIOS 

AUTÓNOMOS, CIUDADANOS QUE NO ESPERAN CON FATALISMOS 

A QUE LES VENGA ALGO DE MÁS ALLÁ, SINO QUE VEN LAS 

SOLUCIONES, DAN EL PASO ADELANTE Y RESUELVEN POR SÍ 
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MISMOS. DE ESA INICIATIVA, DE ESA AMPLIA 

PARTICIPACIÓN EN LOS NIVELES LOCALES ES QUE ESTAMOS 

HABLANDO, CUANDO HABLAMOS DEL PASO QUE VA A DAR 

PONCE PARA CONVERTIRSE EN MUNICIPIO AUTÓNOMO. 

QUE QUIERE DECIR QUE NO TENEMOS QUE 

RESIGNARNOS A LOS TAPONES DE TRANSITO, QUE NO 

TENEMOS QUE RESIGNARNOS A LA CONTAMINACIÓN DE LAS 

PLANTAS, QUE NO TENEMOS QUE RESIGNARNOS AL RUIDO 

QUE INVADE LA CIUDAD, QUE NO TENEMOS QUE 

RESIGNARNOS AL DESEMPLEO, QUE NO TENEMOS QUE 

RESIGNARNOS A SERVICIOS DE SALUD DEFICIENTES, QUE 

TENEMOS LA CAPACIDAD Y VAMOS A CAMBIAR LAS COSAS. 

NO VAMOS A ESPERAR A QUE NOS LA RESUELVAN, LAS 

VAMOS A RESOLVER NOSOTROS MISMOS. PONCE SE ENCAMINA 

POR ESA RUTA Y YO CREO QUE AQUÍ, EN ESTA EMPRESA 

QUE HOY INAUGURAMOS, VEMOS UN GRAN EJEMPLO DE 

DINAMISMO Y AUTONOMÍA, QUE AUGURA MUY BIEN PARA 

NUESTRO DESARROLLO Y EL DE PUERTO RICO. 


	Page 1
	Page 2
	Page 3
	Page 4
	Page 5
	Page 6



